

GALETTE DE L'ESPOIR 2026, UNE OPÉRATION RONDEMENT MENÉE PAR ESPOIR SANTÉ HARMONIE !

Crée en 1990 par Gérard Desmurs pour lutter contre le cancer sur le territoire roannais, l'association Espoir Santé Harmonie est constituée uniquement de bénévoles qui mènent tout au long de l'année des actions afin que les malades du Roannais et ses environs puissent, dans la mesure du possible, être soignés sur place en achetant des matériels médicaux performants aux Hôpitaux du Roannais : Roanne, Saint-Just-la-Pendue et Charlieu.

DÉJÀ PLUS DE 1700 000 EUROS DE MATÉRIELS MÉDICAUX ACHETÉS

Depuis sa création, ce sont déjà plus de 1700 000 € de matériels médicaux achetés, afin d'améliorer le confort et les soins des malades du cancer en Roannais. Si l'Association peut se permettre d'acheter ces matériels, c'est grâce aux dons des particuliers, des entreprises et des associations !

En 2024, un don de 60 000 € à l'hôpital de Roanne a été versé pour l'achat d'un écho-endoscope bronchique de dernière génération afin de diagnostiquer les atteintes ganglionnaires des cancers. Et en octobre 2025, c'est un don de 4 423€ qui a été versé pour l'acquisition d'un verticaliseur électrique toujours à l'hôpital de Roanne. Tous les ans, l'association livre des matériels médicaux aux hôpitaux de Charlieu et de Saint Just la Pendue. En 2025, ce sont plus de 6200€ de matériels à Charlieu et 6600 € à St Just la pendue qui ont été financés par Espoir Santé Harmonie. L'association, reconnue d'intérêt général permet aux généreux donateurs de bénéficier d'une réduction d'impôts. Un CERFA est délivré pour chaque don.

DE NOMBREUSES ACTIONS POUR RÉCOLTER DES DONS

Espoir Santé Harmonie organise également de nombreuses Actions pour récolter des dons. La marche annuelle « Marche en Val de GAND » à Saint-Just-la-Pendue a lieu chaque 1er Mai. Des troupes de théâtre locales, des groupes musicaux donnent des représentations au bénéfice de l'association. Des clubs sportifs et de nombreuses associations reversent également tout ou partie de leurs recettes (marches, trails, club affaire etc...) Initiées depuis 30 ans, par Michel Corneloup Boulanger Pâtissier Costellois, « Les Galettes de l'Espoir » connaissent un succès grandissant à chaque édition, grâce à la conjugaison des efforts des artisans Boulangers Pâtissiers et des équipes bénévoles de l'association. Chaque année, environ 20 000 galettes sont vendues au profit de l'association Espoir Santé Harmonie. Les boulangers pâtissiers partenaires s'engagent à reverser 0,50€ par galette vendue.

Soyez gourmands, pour le même prix, choisissez d'acheter vos galettes chez l'un de nos artisans commerçants participants à l'opération, vous soutiendrez ainsi la lutte contre le cancer en Roannais !

INFOS PRATIQUES

ESPOIR SANTÉ HARMONIE

12 Avenue de la République - 42120 LE COTEAU

Mail : contact@espairsanteharmonie.org – Tél : 06 81 89 95 42

Du 1er janvier au 31 janvier.

Chez les commerçants signalés par l'affichette apposée sur leurs vitrines.

www.espairsanteharmonie.org



ESPOIR SANTÉ HARMONIE
LUTTE CONTRE LE CANCER EN ROANNAIS

